

8/8に日向灘沖で発生した地震を受けて、気象庁は「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」を発表しました。

地震はいつ起きてもおかしくないと言われ続ける中、実際に臨時情報が出されると何とも言い難い恐怖心が襲って来ます。平常時に比べて大きな地震の後は余震や連鎖を含めて地震が起きやすい状態にあるとのこと。今回の情報では備蓄品や災害対応方法の再確認が求められています。普段から防災訓練等を行い災害に備えているつもりでいましたが、不安を払拭できるだけのものではなかったと反省し、今後も皆さんと防災意識の向上に努めて行きたいと思いました。



**まだまだ暑いですが、暦の上では「秋」を迎えています。**

地域では稲刈りが始まり、デイサービスでも先月きれいに咲いたひまわりの花から種を採取しました。実りの秋や芸術の秋、食欲・スポーツ・読書など様々な秋がありますが、活動しやすくなる季節を迎え、暑さによる疲労を回復させながら様々な秋を感じられるように取り組んでいきたいと思います。



**8月25日長寿安楽地蔵尊大祭が行われます。**

以前は和松会夏祭りと地蔵尊大祭を開催していましたが、現在は地蔵尊大祭のみ継続しており、ご利用者をはじめ、地域の皆様の健康長寿をお祈りしております。

今年は8/25（日）朝に小笠青僧会様のご協力を頂きご祈禱を行う予定となっておりますが、この8/25は故・和田まつ様の命日となります。「人の役に立つように」と家屋と土地の提供を受けたところから社会福祉法人和松会が設立されており、先人の気持ちを引き継いで社会福祉事業を行うよう、和松会にとっては「和松会の原点・福祉の原点」を改めて思い返す大切な行事と位置づけ実施させて頂いております。

また、法人名の由来も和田まつ様の「和」と「まつ（松）」からであり、各施設名にはすべて「松（まつ）」の一字を入れています。

ちなみに「ぴのほーぷ」のpinoはイタリア語の松となります。

**ご家族懇談会（運営推進会議）を開催します。**

本年度第1回目の運営推進会議を兼ねるご家族懇談会を8/21（水）に開催をさせて頂くこととなりました。運営推進会議の目的は、利用者やご家族、管轄行政・地域住民の代表者等にサービス内容等を明らかにすることにより、地域に開かれたサービスとして質の確保を図るというものです。

今回は事業報告を行った後に「在宅介護を抱え込まない」をテーマに懇談会を行う予定です。在宅介護をされている方の気持ちを知ることから、孤立感の解消などに繋がりたいと考えております。

